

Tragedia en Catemu: incendio en Chagres dejó un fallecido y destruyó buses y una bodega

Manuel Rojas Huerta, de 56 años, se electrocutó cuando intentaba ayudar a apagar las llamas

CATEMU. - Commoción generó la tarde de este martes un incendio forestal-estructural registrado en el sector Chagres, a un costado del puente del mismo nombre, emergencia que movilizó a un amplio contingente de equipos de respuesta terrestres y aéreos y que dejó como saldo una persona fallecida y cuantiosos daños materiales.

El siniestro se inició cerca de las 16 horas en el callejón El Sauce, en las cercanías del Puente Chagres, y se propagó con rapidez debido a las condiciones climáticas. Las llamas afectaron unos mil 800 metros cuadrados de pastizales y avanzaron hacia inmuebles del sector, destruyendo tres buses, además de una bodega y una ampliación de cocina, todos ubicados en una propiedad del lugar.

La víctima fatal fue iden-

tificada como Manuel Lizardo Rojas Huerta, de 56 años, vecino del sector El Arrayán. Sobre la causa de su muerte, el comandante del Cuerpo de Bomberos de Catemu, Andrés Olgún, señaló que, "podemos confirmar que fue una descarga eléctrica la que recibió. Lo que sabemos es que estaba ayudando en el incendio, pero desconocemos con exactitud cómo ocurrió el accidente".

Respecto al origen del incendio, el Comandante ex-

plicó que "eso está en estudio todavía, el departamento técnico está trabajando en estos momentos y no hay aun un informe preliminar respecto de cuál fue la causa del incendio".

Consultado sobre la posibilidad de que se hubiera iniciado por una falla eléctrica en uno de los vehículos del predio, Olgún precisó "de eso aún no puedo entregar información confirmada, no se ha barajado ningún informe al respecto".

Hasta el lugar concurrieron

60 voluntarios de Bomberos de San Felipe, Catemu, Llay Llay e Hijuelas, junto a personal de Conaf, que desplegó brigadas terrestres y aéreas, además de apoyo de Carabineros, SAMU y Cesfam. Producto de la emergencia, el tránsito fue suspendido temporalmente para facilitar las labores de control.

El comandante también destacó y agradeció el apoyo de la comunidad: "Quiero agradecer a las empresas privadas de la comuna que se hicieron presentes con camiones aljabes durante esta emergencia".

Finalmente, cabe destacar que Manuel Lizardo Rojas Huerta era feriante y socio del Sindicato N°2 Feria Libre Valle Hermoso de Catemu. Su fallecimiento ha generado profundo pesar en la comunidad. Su cuerpo fue velado en la casa de sus padres en Panamericana Norte, kilómetro 69, fundo Las Achupallas, Llay Llay, con posterior ceremonia religiosa y traslado al Cementerio Municipal de Llay Llay.



El siniestro consumió por completo tres microbuses propiedad de Manuel Rojas Huerta.